
 

（公社）青森県診療放射線技師会理事会等議事録 

委員会等名： 令和５年度第３回理事会 

開催通知：令和５年 ６月 １９日（月） 

開催日時：令和５年 ６月 ２９日（木） １９：００ ～ ２１：４５   

場 所 ：ZOOM  

議 長 ：佐藤兼也 議長が指名した議事録作成人：澤橋政美 

（出席者）理事：９人(定数１５) 監事：１名（定数２） 

常務理事：佐藤兼也、小澤友昭、成田将崇、森脇公洋、横山幸夫 

理 事 ：岩瀧昌善、澤橋政美、伊丸岡俊治、竹山修嗣 

監 事 ：福士正広 

（議事要旨） 

【報告１】会長・副会長・常務理事業務執行報告（森脇常務理事） 

令和５年４月２９日から令和５年６月２８日までの報告があった。 

 

【報告２】令和５年度定時総会（佐藤会長、森脇常務理事） 

総会議事録に基づき報告があり、確認された。 

総会資料の配布ミスに関して、事情を説明したおわび状と総会資料を郵送したとの報告があった。

今後、JART 情報の確認が必要とのことであり、佐藤会長より東北地域理事会で他県の状況を確認し

てみることとなった。 

 

【報告３】日本診療放射線技師会第８６回代議員総会（佐藤会長、森脇常務理事） 

６月１０日に Webで開催された。 

会費納入規程の変更につき説明があり、青森県診療放射線技師会との乖離が生じるため、検討の必

要がある。 

任意保険についての質問や、学生の職能団体からの表彰に関する意見が出されていた。 

 

【報告４】ホームページ(会員専用ページ)（岩瀧理事） 

６月１９日にデジタル担当者で Web開催した。 

佐藤会長からのアイデアを参考にカレンダー機能の充実等の報告があった。 

作成中ページ、フェイスブックとの連動等については検討中である。 

県のみ入会案内については森脇常務理事と岩瀧理事とで検討する。 

 

【報告５】総務関連（森脇常務理事） 

・第２回理事会みなし決議 

新入会１名の承認が全員一致で承認され、議事録作成した。 

 

・県のみ会員の会費請求 

１５名分の会費納入依頼をしたが、１名分について令和４、５年度分請求するところ、記載ミスに

より単年度分の請求となってしまった。改めて会費納入依頼をする。 

この様な事例に対して、お詫びの品を添えてもいいのではとの意見があった。 

 

・会員の動向 

６月２８日現在、新入会１２名、転入２名、転出１名、退会１名で３５５名となった。 

 

・叙勲・県褒章推薦 

第１回理事会において承認された工藤亮裕元監事を叙勲候補者に、福士彰二元理事を褒章候補者と

して県担当課に回答した。 

 

・公益法人インフォメーション 

令和４年度事業報告を本日提出した。 

 

・青森市法人市民税均等割減免 

法人市民税減免申請書を提出した結果、承認され、法人税が５万円減免された。 



 

【検討１】告示研修(実技研修)（成田副会長） 

今回は特例として申請が受理され、今後は早めに申請すると石倉常務理事からあった。 

内容はこれまでの方法を踏襲しており、４組８名でスケジュールはこれまで通りの予定である。 

受講生３２名に対し、スタッフ２０名で考えているがスリムに出来るか検討したが、変更なしとな

った。 

会場について座学は問題ないと思われるが、静脈や特に動脈実技会場が狭い印象であり、机の配置

等工夫が必要である。 

 

【検討２】第３６回市民の健康まつり(弘前)（成田副会長） 

骨密度装置用の趣意書は必要無いとのことであった。 

江渡商事、日本メジフィジクス各２名に対し労務提供書が必要である。 

骨密度装置は前日に事務所で保管する。 

スタッフ人数について検討され、青森市民病院から２名、森脇常務理事が追加となった。 

当日の消耗品について確認が必要であるとの意見があった。 

 

【検討３】診療放射線技師のためのフレッシャーズセミナー（佐藤会長） 

講師の選定について次年度からは理事だけではなく、医療安全講習会等受講した方でも良いのでは

ないかとの説明があった。 

７月２３日までのキーワードをテキストで入れたコンテンツの提出とし、７月３１日より２週間配

信予定である。 

申し込みは来週当たりから７月２１日までとする。 

依頼文についてはキーワード入力を盛り込むよう記載し、会告の作成が必要である。 

申込者に URL及びマニュアルの一斉送信をする。 

内容について変更がないのであれば謝金を抑えて、トータル５万円に収まるようにする。 

 

【検討４】第２０回東北ＭＲ技術研究会（佐藤会長） 

７月８日にアピオあおもりでハイブリット開催である。 

各県技師会後援となる。 

 

【検討５】県学術大会（佐藤会長） 

１１月２６日に弘前市で開催する。 

ハイブリット開催について可能か、会場のインフラ等成田副会長が確認する。 

 

【検討６】青森乳腺診断ファーラム（佐藤会長） 

中外製薬、稲葉監事に今後の動向を確認し、技師会が絡んでいくか検討する。 

 

【検討７】青森医用画像研究会（佐藤会長） 

８月２６日に Webで開催する。 

謝金について、講師の役職等が確認できたので、規定通りで行うことが確認された。 

ZOOMの使用料も発生する。 

共催は承認された。 

 

【検討８】受託講習会（森脇常務理事） 

開催要綱が提案され、これに基づいて実施したいと回答する。 

これまでの経緯や講習会の委託先について説明があった。 

内容について秋庭会員と協議して決め、１１月開催に向けて準備する。 

 

【検討９】会員の死亡退会・お悔み（森脇常務理事） 

５月１９日に職場から連絡があったが、後手になってしまい、総会では黙とうをささげることとな

ったが、何かしら弔意を表す方法がないか検討された。 

以前は弔旗を掲げていたこともあったが、今後は行わないこととする。 

現在規定されたものはないので慶弔規程を改正する。 

 

【議案１】慶弔規程の改正（森脇常務理事） 

 慶弔規程案が提案され、弔意の表し方や金額等について検討された。 



 別表１ 弔意の表し方 

超過の手配が遅れた場合、「④会員が死亡し四十九日を過ぎた場合、弔意は示さず総会時の黙とう

とする。」は削除することで承認された。 

 

【議案２】新入会員の承認（森脇常務理事） 

 ８名の新入会が承認された。 

 青森県立中央病院の所属が「つくしが丘病院」となっていることが発覚した。原因調査と修正を行

うこととした（森脇常務理事）。 

 

【議案３】令和７年度東北放射線医療技術学術大会準備金の積立計画の修正（森脇常務理事） 

令和４年度分の積立の資金がないことの説明があり、令和５年度に基本財産を取崩し２０万円、令和

６、７年度に５万円との積立計画の修正が承認された。 

 

【議案４】公益目的事業会計特定資金の修正（森脇常務理事） 

特定資金の修正について説明があり、特定資金の計画１０万円（剰余金から）から３０万円（基本

財産取崩し）への修正が承認された。 

 

【その他】 

・あおぎんリースＰＣに関して(横山常務理事) 

リース中の３台を再リースせず、リース料と同じ金額で買い取りしたいとの説明があった。 

バックアップ用として買取することが了承された。 

 

・令和５年度青森県原子力防災訓練（森脇常務理事） 

８月１日に行われる調整会議への参加者について佐藤会長が参加することとなった。 

 

・東北乳腺まるごと勉強会（佐藤会長） 

ホームページへの掲載及び後援依頼について承認された。 

 

・第２９回青森ＣＴ・ＭＲＩ診断・技術研究会（成田副会長） 

７月２９日に行われる内容について説明があり、次回開催は年明けの見込みとの報告があった。 

受付スタッフは弘前市周辺から成田副会長が人選する。 

 

・総会後報告(岩瀧理事) 

総会後の報告を掲載するかとの意見に対し、佐藤会長が作成し、ホームページのお知らせに掲載す

ることとなった。 

 

・他県からの求人募集（森脇常務理事） 

秋田県の特定の病院よりホームページへの掲載依頼があった。 

掲載するか検討した結果、お断りすることとなった。 

 

以上  

本書は議事録に相違ない。 

 

令和 ５年 ７月 １０日 

 青森市安方二丁目１７番１５－８０２号 

 ライオンズマンション新町通 

 公益社団法人 青森県診療放射線技師会 

 

 

会長 佐 藤 兼 也    

 

 

監事 福 士 正 広    
 

 

 


